



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

MEDIENEINLADUNG

13. April 2017

Eröffnung der neuen Plattform Auswanderung Wallis

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die Serviceplattform Vallesiana eröffnet in Zusammenarbeit mit dem Verein «Walliser in aller Welt» das neue Portal zur Walliser Auswanderung. Zu dieser gehört eine Referenzbibliothek, aber auch Archivbestände und Sammlungen im Kulturzentrum Arsenaux, sowie einen virtuellen Zugang zu Dokumenten zum Thema Walliser Auswanderung. Es handelt sich um eine neuartige Zusammenarbeit zwischen Fachleuten im Bereich Kulturgut und Vereinen. Es werden verschiedene Dienstleistungen (Website, Bibliothek, Ausstellungen, Vorträge) angeboten und eine historische Perspektive der Emigrationsthematik vermittelt.

Die Dienststelle für Kultur freut sich, Sie wie folgt zur **Medienkonferenz** einzuladen:

Dienstag, 25. April um 10.00 Uhr
Kulturzentrum Arsenaux (Konferenzraum),
Rue de Lausanne 45, Sitten

Jacques Cordonier, Chef der Dienststelle für Kultur, **Alain Dubois**, Kantonsarchivar, **Eric Rudaz**, Präsident des Vereins Walliser in aller Welt, und **Klaus Anderegg**, Verwahrer eines Archivbestands über Walliser Emigration werden bei der Medienkonferenz zugegen sein, um Ihnen Organisation und Inhalt der Plattform Auswanderung Wallis sowie die neue Form der Zusammenarbeit vorzustellen. Die Plattform Auswanderung Wallis ist ein *Label*-Projekt, das im Rahmen des 200-Jahr-Jubiläums des Beitritts des Wallis zur Schweizerischen Eidgenossenschaft unterstützt wurde.

Die **Dokumentation** wird Ihnen vor Ort abgegeben. Sie wird auch auf der Internetseite www.vs.ch unter den üblichen Rubriken zu finden sein.

Mit freundlichen Grüssen,

André Mudry
Informationschef

